

RICARDO MERIA

El PT llama a Morena declinar en Coahuila

SALTILLO. Para dar su respaldo total a su candidato a la gubernatura de Coahuila, Ricardo Mejía Berdeja, el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido del Trabajo (PT) sesionó por primera vez fuera de la Ciudad de México y lo hizo en Coahuila, encabezados por su presidente Alberto Anaya quien invito a Armando Guadiana a declinar.

Anaya señaló que el candidato de Morena debería dejar su lugar al PT y regresar a trabajar en el senado, pues Mejía Berdeja cuenta con el apoyo de los ciudadanos de Coahuila. Juan Manuel Contreras/El Sol de la Laguna